

COLORITE

es el colorante perfecto para transformar en nuevos los sombreros de paja. Colores de moda en todos los tonos

Visiten nuestra vidriera "COLORITE" Farmacia "MISIONES"

José Fernández Dos Santos FARMACÉUTICO Eugenio L. Rodríguez FARMACÉUTICO

Las renunciaciones de los concejales señores Moznó y Estévez

ALGUNAS OBSERVACIONES

En la sesión verificada anoche por el Concejo Municipal bajo la presidencia del señor Kuhl y con asistencia de los concejales señores Jacobsen y Bausset, se tomó en cuenta la insistencia del concejal señor Estévez en su renuncia y se consideró igualmente la presentada por el concejal señor Moznó.

Previo un cambio de palabras y atento al contenido de las mismas, el concejo resolvió aceptarlas. Como periodistas que tenemos convicciones y sinceridad, lamentamos lo ocurrido. Fuimos de los que llamamos como el que más por el triunfo de los postulados de la Unión Vecinal representados en la comuna por los concejales renunciantes en compañía de los que tenían su mandato el día 6 del mes próximo. Nos llevaron a casa fuera los anhelos de ver a la comuna en manos de vecinos que se presenten le ser electos por la voluntad del pueblo, fuesen una garantía de honradez, honestidad y decencia. Fué siempre predica de esto diario la de batallar porqué la Municipalidad marchara orientada por el camino de los intereses generales libre de toda influencia extraña y libre también de la politiquería.

No necesitamos insistir sobre este tópico tantas veces ventilado en estas columnas. Bien, nos hemos sentido en todo momento solidarizados con la labor de los concejales renunciantes, la hemos aplaudido y hemos juzgado de su mérito porqué — salvo los errores que son humanos — estuvo bien inspirada.

Halta fué ampliamente saludable a los intereses generales y consistentes las aspiraciones del vecindario. Los hechos hablan con sobrada elocuencia. De la misma manera que expresamos eso hoy repitiendo lo dicho en otras ocasiones, tam-

bien vamos a expresar que no estamos de acuerdo con las renunciaciones presentadas en la oportunidad. Tenemos la impresión de que esas renunciaciones nada las justifican en estos momentos, pues, por el contrario la labor comunal requeriría un esfuerzo más para llevarla a buen término. No hallamos tampoco motivos que las justifiquen ya que los que electoran a los concejales renunciantes — salvo raras excepciones — estaban como nosotros solidarizados con su labor y en ninguna caso hemos sabido de que nadie respaldara obstáculos.

En tales condiciones y en vista de la mala coyuntura que se presentó en la sorpresa con que fué recibida la noticia de esas renunciaciones y lógica también la desazón producida en los que sin ningún interés, sabían ser consecuentes y sinceros. El suceso se ha producido y deplorabile y todo, hay que admitirlo como un episodio de la vida.

No nos detendremos a profundizarlo más. Descansamos únicamente como vecinos de esta ciudad y como periodistas sinceros, que el pueblo de Posadas tenga acierta en la elección del nuevo concejo para que las cosas de la comuna marchen por la ruta trazada con la mejor disposición para responder dignamente a los anhelos y aspiraciones del vecindario.

La actualidad del petróleo

Exhibición de la película

En el salón del Palace Hotel, el ingeniero Carlos A. Newbery ofreció en la tarde de ayer ante un público bastante numeroso, una

proyección de la película firmada por la Andes Petroleum Corporation. En breves palabras, el ingeniero Newbery explicó el objetivo de la proyección haciendo una minuciosa reseña de su importancia económica y del gran interés que tiene en la Argentina.

En la proyección de la película cuyo desarrollo fué seguido por el público con palpable interés, se puede apreciar lo vasto de la zona petrolífera en nuestro país, los grandes yacimientos en explotación y los diversos medios de transporte — industrialización del valioso líquido.

La película revela cosas muy interesantes para quienes por su situación viven ajenos a los grandes negocios del petróleo que son indudablemente los de más impulso y gran porvenir en estos momentos.

El ingeniero Newbery nos ha informado, que la cinta será exhibida una vez más en la plaza o de día a fin de que sea conocida por el mayor número de gente.

¿Estamos próximos a una nueva guerra?

El epígrafe de este suelto necesariamente tiene que llamar la atención de nuestros lectores.

El hecho despertará tanto más la curiosidad, al enterarse que no nos limitamos a uno de los tantos comentarios, emergentes de la información que transmite el cable, relacionado con el "umbrioglio" del problema de las reparaciones o las dudas obscuras que pretenden como posible el desencadenamiento de la próxima tormenta en el escenario europeo.

Hay un de talle: algunos de nuestros frigoríficos trabajan, fabricando, preparando, en gran cantidad tarritos de una libra de carne conservada: raciones para soldados.

¿Qué país se aprovisiona en esa forma?

Eso es lo que ignoramos, pero el hecho existe.

Desgraciadamente, sinceramente, no podemos felicitarnos de esta primicia periodística, pues si en verdad la noticia de una posible y quizá inmediata conflagración, llenará de satisfacción a aquellos que pueden sacar partido, vendiendo las carnes y demás productos de aprovisionamiento para las tropas a elevados precios solo pensar en que el incendio de la guerra ilumine nuevamente a determinadas naciones del viejo mundo, subleve el espíritu, si se tiene presente que la última gran tragedia, no solamente al borde del precipicio, sino que ha sido conducido a la civilización desarticulada a media humanidad. Lo deplorable, en estos casos, son los acontecimientos humanos que magnifican los mejores deseos, de los

Compañía Argentina de Navegación (N. MIHANDVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Línea Alto Paraná, Posadas, Tacurú pucú, Puerto Aguirre y Escaltes

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros, camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacurú pucú y Escaltes todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacurú pucú los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Corumbá (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a flete directo de todos los puertos del Alto Paraná, de y para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangallo 300 Agente en Posadas: Lorenzo Alvarez Buenos Aires Roque Pérez esq. Rivadavia, Telf. 189.

Wiso a las familias

Peira J. de Carstens

Medista rolesa Dignita de Buenos Aires en oficio. Córdoba 375.

Posadas Misiones

Dr. Santín

Medico

Director Asistencia Pública

Atiende particularmente de 15 a 17

Sarmiento 264 Posadas

Consultorio

Médico - Quirúrgico

de los Dres.

Héctor y Edmundo Barreyro

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18

El Dr. Héctor Barreyro atenderá únicamente de 15 a 16

Calle San Lorenzo 293

POSADAS MISIONES

Dr. José M.ª Ríos

Medicina general - Enfermedades de niños

Consulta de 7 a 10 y de 15 a 17

Santa Fé 339 POSADAS

que reputan las iniquidades, desgraciadamente se precipitan, tanto para el bien como para el mal, impulsados en unos casos por el egoísmo o por fuerzas poderables que nada ni nadie puede detener.

Convocatoria a elecciones municipales

En la sesión de anoche, el Concejo Municipal resolvió convocar a elecciones municipales para el día 30 de Diciembre próximo para elegir cinco concejales y Juez de Paz titular.

La velada de esta noche

En el Teatro Español se realizará esta noche la reprise de la hermosa fiesta que se efectuó el 15 del corriente.

Como se sabe, el producido de la velada es a beneficio del Centro Hijos de Misiones.

Máquinas de escribir "CORONA"

Único agente local: TOMAS FREAZA

Hollat, esq. Juan.

Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO BARTHE (S. A.)

MADERAS ASERRADAS.-Existencia permanente de tablones, tablas, tirantes, alfileras, listones, tapa-junta, piso y cielo raso capilado y machihembrado en el Depósito Calle 3 de Febrero esquina Sarmiento.- Precio sin comisión!

Mercaderías Generales

Corceves "PALERMO", Blanca "VICTORIA", Negra "SALVADOR", "EXTRACTO de MALTA". Son todos inmejorables. Pidanse en los Almacenes y Confiterías.

Verbo-mate paraguaya marca "Bandera" es la mejor.- Lámparas eléctricas "Osram" las más económicas y durables. Materiales eléctricos de todas clases. Costuras económicas y Heias forras alemanas de todos tamaños.

NAVIGACION AL ALTO PARANA. El vapor "EMBEY" realizará el servicio de cargas y pasajeros en el río corriente, equipamiento totalmente cómodo para 50 pasajeros de cama. La Empresa dispone de casitas y cabinillas para fletar y puede emprenderse a cualquier hora y día.

"Quilmes Cristal" es la preferida del público

Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricas de Misiones.



Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

Senador Gallo aceptó cartera interior—Por asuntos profesionales demorará unos días en hacerse cargo.—Intencionalmente designado Gallardo.—Aparosó decreto aceptando renuncia Matienzo.—Se dice que Alvear ratificará confianza inventor Tucumán.—Se rechazó renuncia monseñor Andrea.—Nuevos títulos propiedad—Falleció escritor Zena.—Se aceptó propuesta banqueros ingleses.—Los reyes de España en Nápoles.—Muehedumbre los aclamó—Falleció general Malaterra.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—El señor Vicente Gallo celebró dos largas conferencias en la casa de gobierno con el presidente de la república acerca del ofrecimiento de la cartera del interior. Finalmente y luego de grandes esfuerzos del doctor Alvear, el doctor Gallo aceptó su designación para ministro del interior por su simpatía con el primer magistrado.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—Por asuntos profesionales de su estudio, el nuevo ministro no se hará cargo inmediatamente del puesto y desempeñará interinamente la cartera el titular de relaciones doctor Gallardo.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—La mayoría de los diarios juzgan acertada la designación del senador Gallo para la cartera del interior, según se dice, en el bando irroguenista el nombramiento del doctor Gallo ha sido mal recibido, ya se sabe el desacuerdo existente entre el referido político y el ex-presidente Irigoyen.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—El nuevo ministro interrogado por los periodistas se abstuvo de hacer declaraciones manteniéndose reservado acerca de la orientación que dará a su ministerio.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—Aparosó un decreto por el que se acepta la renuncia del ex-ministro Matienzo dándosele las gracias por los importantes servicios prestados al país. Se sabe que el doctor Alvear dirigió una carta particular al doctor Matienzo en la que rebate ciertos términos contenidos en la renuncia.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—Creado que el presidente de la república ratificará su confianza al inventor de Tucumán doctor Gonza y le solicitará que siga desempeñando el cargo.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—Por un decreto del ejecutivo apa-

recido hoy, se rechazó la renuncia de monseñor Andrea al cargo de arzobispo de Buenos Aires. Ese decreto será comunicado al Vaticano insistiendo en la designación de monseñor Andrea.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—Fueron firmados nuevos títulos de propiedad que benefician a los colonos de Apóstoles, Cerro Cora y Azara en el territorio de Misiones.

BUENOS AIRES, Noviembre 26—Falleció el conocido escritor señor Alberto Zena autor de numerosas obras.

BUENOS AIRES, Noviembre 27—El Poder Ejecutivo aceptó la propuesta de los banqueros ingleses de abrir en Londres un crédito al en descubierta al gobierno argentino a un interés limitado. Con ese crédito el gobierno podrá atender más fácilmente sus compromisos.

ITALIA

ROMA, Noviembre 27—Dicen de Nápoles que llegaron allí los reyes de España a quienes la multitud aclamó arrojando flores a los coches que conducían a los soberanos. Estos presenciaron el desfile de las tropas y de la milicia fascista. Más tarde realizaron una excursión al Vesuvio y Pompeya acompañados de numerosas comitivas.

FRANCIA

PARIS, Noviembre 27—Falleció en esta capital el general Malaterre de lucida actuación militar y que tanto se destacó como crítico durante la pasada guerra.

Crónica Social

Viajeros

A San José, el señor Carlos Pappio, su señora esposa y el joven Asunción Espinola.
De Apóstoles, el señor Ernesto Verliac.

Matiné a beneficio del centro "Hijos de Misiones"

BALANCE	
170 plateas vendidas a \$	0.50 c/una
29 plateas vendidas a "	1.00 c/una
4— c/uno	116—
Total \$ 201—	
GASTOS	
Viajes de coche	\$ 13—
Bombas	" 4—
Papel sellado	" 1—
Personal del Teatro	" 5—
Programa	" 5—
Total \$ 28—	

Beneficio íntegro a favor del Centro "Hijos de Misiones" 201—28—\$173

Beneficio íntegro a favor del Centro "Hijos de Misiones"
201—28—\$173

Tractor Renault

En buen estado de uso. Se vende en pesos 2000 Dirijire al señor Ramón Berlin en Santa Ana.
En Candelaria: SE ALQUILA para el verano la casa que habita Eduardo Hunter. Tratar en la misma propiedad.

Remate de muebles

— POR —
JACINTO RECA
En el local del Club Social

EL DOMINGO 28 de Diciembre a las 9 de la mañana REMATARE SIN BASE juegos de silla acolchados con sus fundas, espejos, sillones, estatuas en cerámica, artefactos eléctricos, dos sillones completos mesa de juego y muchos otros muebles y sillas.
JACINTO RECA

A los Constructores

Antes de efectuar sus compras de arena fina o gruesa, consulten precios a **PABLO GALLARDO** en la casa **MOLA** donde se atenderán de inmediato los pedidos.
Posadas, Noviembre de 1922

ACADEMIA DE CORTE Y CONFECION

Sistema "RODRIGUEZ"
Patentado por el S. G. de la Nación. La primera fundada en esta ciudad. Dirigida personalmente por la profesora Directora **MARIA J. M. de Gibelli**.
Especialidad completa por cursos y modalidades de toda clase de ropa para señoras, niñas y niños, como también enseñanza de vestir para hombre.
Cortés y tajos ortopedicos para ambos sexos, señoras y niños.
Además cuenta esta Academia, con profesores que dan lecciones a domicilio.
Alvear 212 Posadas

Club Social de Posadas

ELITACHOS
Por designación de la Comisión Directiva se llama a licitación pública hasta el 30 del corriente el servicio de Cantina del Club Social de Posadas de acuerdo al pliego de condiciones que los interesados podrán estudiar en el Secretario. Las propuestas deben ser abiertas ese día a las 21 horas (9 de la noche) en presencia de toda la Comisión Directiva del Club Social. Se reserva el derecho de aceptar la propuesta que más convenga o de rechazarlas todas.—Realizado el 17 de Noviembre de 1922.—Ramón E. Tilazzi, Secretario.

TALLER MECANICO Y GARAJE - DE SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general. Vulcanización: Repuestos y accesorios para automóviles. Servicio de autos de alquiler: 368 Colón 368.
El único que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos.
POSADAS MISIONES

NEUMATICOS MICHELIN

Gran Rebaja de Precios

In cubierta que más kilometraje le rinde. Duración extraordinaria.

Garage, Taller Mecánico y Vulcanización

Especialidad en reparaciones de motores a explosión. Accesorios y repuestos para automóviles. Alumbrado incandescente a nafta.

LUBRIFICANTES "OTTO"

COLÓN 201 Sánchez y Pagós

Juan B. Mola & Cía.

Casa Importadora y Almacén por mayor.
Especialidad en yerbe paraguayo marca "MOLA"
Concesionarios de la acreditada cerveza **QUILMES**. Tres Artículos Insuperables: Cerveza, CRISTAL BOCA Y MALTA. Concesionarios del reputado vino **LAFAYETTE** de la Sal DOS ANGLAS y de las Cajas de Seguridad **SANTAMARIA**.
Agencia Marítima, Importadora, Exportadora y Consignataria de buques
Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el confortable vapor **"IBERA O"**. Servicio especial de cargas con Chatas a motor, Chatas Capas.
Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"
Casa Central: POSADAS-MISIONES. Escritorio en BUENOS AIRES: SANTA FE 118 A. 119. BARTOLOMÉ MITRE 1295

La Imperial Empresa de Pompas Fúnebres

Juan F. Montejano & Cía.
Contando con immejorable caballada, cuatro coches fúnebres coupé de duelo, coches de plaza, está en immejorables condiciones para servir con prontitud y esmero.
Venta a precios módicos de cruces, coronas, canjones desde diez pesos forrados.
Servicios completos para pobres cajón con cajetas para adultos desde 30 pesos, de angelitos desde 20 pesos.
San Martín 555, Antiguo local de Matías y Huelo. Se atienden pedidos por teléfono.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

LINEA POSADAS A SAN ALBERTO Y ESQUALS
Servicio por el cómodo y rápido vapor "Cabañeta" para carga, pasajeros y encomiendas con salidas fijas los Jueves y Jueves a las 9 horas, regresan con el estado de San Alberto a las 7 horas los Miércoles y Sábados.
Linea Posadas a San Ignacio y Puerto 12 (Corpus)
Servicio con el rápido vapor postal "Elvira D". Salidas todos los días a las 6 horas (santa María) regresando el mismo día a las 17 horas, Lunes, Miércoles y Viernes hasta Corpus, Jueves, Sábado y Domingo hasta San Ignacio solamente, saliendo pasajeros y encomiendas.
Por más datos a nuestro agente don Jorge L. Jig na, Rivadavia 336.

3er Gran Concurso de los cigarrillos

43

Oficina para el canto de cupones en Posadas: CASA del Sr. ANTONIO M. SOLARI

Félix Azara 244
CIGARRERÍA
POSADAS

Verdad indiscutible

La Cervecería Quilmes, produce y vende mas cerveza que todas las cervecerías del país reunidas, lo que prueba con sobrada elocuencia, la superioridad absoluta de los productos que elabora.

Quilmes Cristal, Quilmes Bock, Extracto Quilmes

Los únicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.**—POSADAS-MISIONES

Gusto exquisito y sabor agradable experimentará tomando la renombrada "QUILMES CRISTAL"



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



AGUA VINO CERVEZA

VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable
la mejor de las aguas
minerales de mesa y
la más digestiva

1. Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

RUNEZ y GIBAJA

TRAPICHE

con base de elaboración
de los más excelentes
mostos argentinos
producidos por la mejor
bodega de Mendoza

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE
de paladar delicioso
y de menor gra-
duación alcohólica

POSADAS-MISIONES

**Corte Científico
Anatómico**

El estudio más reciente y
perfecto en uso
en la casa

Terzi

Telms ingleses de o mejor
Pidan precios
Impermeables BUBBERYS

POSADAS-MISIONES



PROFESIONALES

DR CARLOS FERNICOLA

EDICO CIRUJANO
Consultas: De 15 a 17 horas
en un día

D. Manuel Ubieta

Ex Médico Agrarista del Servicio
de Higiene y de Farmacia
Cirurgia General, Ginecología, Urología,
Fisiología de Señoras,
Partos y Niños

RAYOS X

Prescripción de 8 a 10 y 15 a 17 horas
Pérez Azaró esq. Córdoba—Tel. N. 184

D. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA
Consultas de 7 y 9 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO N. 276
Casa de Barba (Altos)

Clinica Dental

a cargo de los Cirujanos Dentistas
Carlos E. Campbell
Alberto Ertotberera

Alfredo Weiss

Procurador matriculado
Martillero Público
Wrodamia 113

JORGE L. JUENA

Martillero Público
Comisiones y Consignaciones
Despachos de Aduana
RIVADAVIA 336 Posadas

R. Mariano López

Agente Judicial—Rematador Público
Ofrece sus servicios para el trámite de
agentes Civiles, Concursales, Ursarios,
Testamentaria y toda clase de gestiones
ante las autoridades Judiciales y Admi-
nistrativas.
Alegado consultor: Dr. Roberto Martí,
Aboga's los representantes: Corrientes,
Paraná y Buenos Aires.
Se encargue de administrar propiedades
y del cobro de cuentas comerciales.
Escribir en: Bolívar 278.—Tel. 9

JULIA B. DE BLANCO

Parto 4 diplomada en la Universidad
de Buenos Aires
Es primera partera de la Maternidad del Hospital

Consultas de 14 a 16
Avenida Roque Pérez 128, casa de
la Señora vda. de Nicolay

Julia Vargas

PARTEIDA DIPLOMADA
Ofrece sus servicios profesionales.
Consultas de 8 a 11 y de 11 a 18
San Luis 330 Posadas

LEON LUIS CHRISTIN

Colón y Santiago del Estero 278
Empresario en construcciones de
FABRIL DE HERRAJES
Se hacen Planos, Proyectos y
Presupuestos.

Ramón R. Retori

Avisa a los constructores en general que
como único concesionario de los Baños de
Arauco de costa Uruguaya que en di-
cándose se extra la mayor arena limpia,
está en condiciones de atender todo ped-
do sin competencia.
Por pedidos dirigirse al señor Antonio
E. Rodríguez

SE VENDEN

Dos Chacras de 50 hectáreas con
13.000 plantas de yerba mate la
una, y la otra Monte Virgen.
Por más datos dirigirse a Antio-
nio Boldó, Cerro Corá (Misiones)
Octubre 9 1933.

Vulcanización

Permanente
de Cubiertas de Automóviles
Colón 222 Posadas

ISASA y SCHOLZ

Almacén, Ferreteria, Pintureria y Bazar
Haga sus compras en esta casa
Calle Buenos Aires esq. Sarmiento
POSADAS

Empresa "LA CARGADORA"

MODIFICACION DE TARIFA

Habrá en la empresa del E. 2. cambiando una nueva tarifa de cargas a partir de
el 11 del cto. la empresa Larzabari para su comunicación:

Clase de mercaderías	De F. Lacroze	Dejomocilio
Alambre, fierro, keroseno, jabón, barbas, portafolio, anacar, papas, sal, vino en cas- cos, grasa, porotos, etc.	\$ 40,00	\$ 45,00
Bebidas en cajas, fósforos, tizas, al- mohar, repujera, ferreteria, papeteria, sa- basar, cigarreria, armeria, papeteria, dro- gueria, etc.	" 44,70	" 54,00
Artículos de rolaman no especificados; muebles, colchones, sábanas, instrumen- tos de música, etc.	" 91,00	" 100,00
Retas tarifas son para cada 1000 kilos, con fracción de 10 kilos y mínimo de 100 kilos por consignación.		

Agente: **JUAN B. MOLA E. Ca. LA CARGADORA** Belgrano 509
Posadas Misiones Buenos Aires

Carpintería y Mueblería Mecánica ARGENTINA

DE =
RODOLFO BOROWSKI
En este taller se realizan preciosos trabajos que en las fabricas
de la Capital y en el Territorio.
ESPECIALIDADES EN ARMATORIOS
Se hacen instalaciones de acero y se construyen muebles por en-
cargo a precios que no admiten competencia.
Se vende un motor a vapor en buen estado
Calle San Lorenzo 325 al 327 POSADAS - MISIONES

Empresa Dellacá y Cia.

NAVIGACION AL ALTO PARANA
Vaporcito "Lolla E" a combustión interna
Capacidad 70 pasajeros sentados. El más rápido y confortable de
la línea. Servicio completo de buffet.
Horario
saldrá todos los días a las 6 1/2 hasta Cosquín
A fin de fomentar el turismo y a solicitud de los interesados se hará viaje de
recreo los Domingos hasta San Ignacio con derecho al coche o auto que irá hasta
las ruinas.
La boleta de ida y vuelta incluye viaje de auto o coche \$ 7.000 siempre que el
numero de pasajeros no haya de 25. No incluye tasas por anticipación.
Se reciben encomiendas para toda la línea un día antes en la Agencia
FELIX AZARA 178

ADOLFO GREGORI

TALLER DE JOYERIA - RELOJERIA - GRABADO
La casa cuenta con profesionales para las composiciones de cualquier clase
y marca de relojes y máquinas de escribir, pudiendo por lo tanto dar to-
das las garantías a satisfacción del cliente. COLÓN 220.

Importante venta de tierras

en esta Capital, Concepción de la
Sierra, Cerro-Corá y Santa Ana

Se dan grandes facilidades de pago

En Posadas:
1/2 Solar esquina Bolívar y San Luis con casa de material.
Varios lotes de terrenos en la planta Urbana,
" " " en el Solar N.º de la Manzana No. 93 donde
actualmente tiene la cancha el Lawn Tennis Club Argentino,
Chacras Nos. 79 y 80 alambradas,
Las dos medias chacras Nos. 73 y 177.

En Concepción de la Sierra:

Solares Nos. 289-291-329 y 321.
Chacras de 25 hectáreas cada una Nos. 178-179-201-203-247
y 271.

En Cerro-Corá:

Cuatro lotes de 100 hectáreas cada una todas tienen buenos
montes.

En Santa Ana:

Solares C y D de la Manzana No. 138 con una superficie
de 3.333,30 m/ cuadrados.
Las chacras son de tierra fertilísima aptas
para la plantación de yerba mate y otra
clase de cultivos.

TITULOS PERFECTOS
Tratar en mi escritorio Bolívar No. 271, Jacinto Rea

CRÉDITOS

AMPLIOS Y LIBERALES calculados en forma conveniente para el mas modesto

Presupuesto equilibrado

Visiten nuestra exposición
de Muebles en general

Mueblería "LA EUROPEA"

POSADAS MISIONES



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, cultu-
rales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de
Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones
- Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de
Misiones.



La página de la Emperatriz de las Cervezas: "SANTA FE"

CONCESIONARIOS: HERMANOS HERAS

BODAS IDEALES

La fama no se conquista "porqué sí". Su Majestad la Fama no se prodiga. Su sonrisa, como la de una mujer infinitamente bella, se dibuja en su rostro muy avaramente...

Y, sin embargo, Su Majestad la Fama ha hecho una excepción en su regla. Su Majestad la Fama ha oficiado de prónuba en las nupcias de Su Majestad la Cerveza Santa Fé con Su Majestad el Público de Posadas. El respetable SEÑOR se ha CASADO con la bella SEÑORITA Santa Fé, por amor, que no por interés. Como se amaron Julieta y Romeo... ¡Viérais qué bonita pareja formaban cuando se eraminaban a la vicaría!...

El novio era un mozo apuesto e inteligente. Iba muy orondo — cogido del brazo de su amante— porque sabía que, a su paso, todo el mundo batiría palmas. Vestía la novia una majestuosa túnica, dorada de cintura arriba; color de azabache de cintura abajo...

Al pasar por el Arco de Triunfo que se había levantado en su honor, un regimiento de alabarderos, con música, les rindió pleito homenaje... ¡Qué júbilo, qué alegría inenarrable!...

Al salir de la iglesia la pareja, ya casada, sonó un gurrul, gibrante, de sonoridades incommensurables. Y la multitud seguía a los cónyuges loca de entusiasmo, como en las paganas orgías...

En andas los llevó hasta el Partenón. Y allí, en el Templo donde reina Minerva, la de los ojos caros, el SEÑOR PÚBLICO, SU MAJESTAD LA SEÑORITA SANTA FÉ, Y MINERVA LA DIOSA, se dieron un beso...

Y la muchedumbre, borracha de delirio, vivió de nuevo a la bella señorita Santa Fé, la de la túnica dorada de cintura arriba; color de azabache de cintura abajo...

En el Buen Tono:

Artículos Generales para Hombre

Ve tas en diez mensualidades, sin recargo de precios

Admirable surtido de Camisas y Canotiers

BOLIVAR, 262

Teléfono 80



Material digitalizado exclusivamente con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del año 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Junta de Estudios Históricos de Misiones.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones